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群馬県支部 支部長　小見 正義

第12回群馬県支部総会報告

令和６年６月 16 日（日）前橋市新前橋町にある群馬県社会福祉総合センター
で、第 12回群馬県支部総会を開催しました。
コロナ禍が明け 4年ぶりの通常総会となりました。
来賓として埼玉県支部支部長の川上茂様の御臨席を賜り、また支部顧問のソレ

イユあさひクリニック院長新島和先生、群馬県立心臓血管センター院長内藤滋人
先生、群馬大学大学院医学系研究科教授石井秀樹先生にも、ご多忙の中ご出席い
ただき 30名の参加者になりました。

総会議事録概要
内田相談役の開会のあいさつで始まり、支部長あいさつ、戸川会長より祝辞を

いただき、小見支部長の議長で総会議事に入りました。
第 1部 第１号議案・令和５年度事業報告（小見支部長）

第 2号議案・令和５年度収支報告（吉田理事）
第 3号議案・令和５年度監査報告（高橋理事）
第 4号議案・令和６年度事業計画（案）（小見支部長）
第 5号議案・令和６年度収支予算（案）（押尾理事）
第 6号議案・群馬県支部役員（案）（小見支部長）
各議案とも提案通り満場一致の拍手で承認されました。

第 2部 講演会 演題『心不全パンデミックを考える－群馬県の循環器診療は？－』
講師　群馬大学大学院医学系研究科 内科学講座　循環器内科学分野
　　　教授　医学博士　石井秀樹先生

  群馬県内では心不全が増加傾向の理由（塩分の取り過
ぎ・運動不足等）や医師不足の内情など大変役立つ内
容を楽しく分かりやすくお話しいただきました。お陰
様で皆様に大好評の講演会となりました。

第 3部 顧問先生方との質疑応答
  心不全の予防法や電磁波について、またペースメーカーの電池交換につ

いて、心配事や不安な事を先生方にお答えいただきました。
総会行事は滞りなく行われましたが、役員の人手不足により申し訳なく思いま

したが石井秀樹先生にマイクのやり取りを任せてしまいました。
相変わらずの役員不足で大変ですが、より一層『感謝・報恩・奉仕』の心で邁

進してまいりますので、ご指導ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い申し上げます。




